

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:47

PAG - 1 -

Viernes 26 de Agosto de 2005

Honduras



Centroamérica reanudará el TLC con Canadá

San Pedro Sula. Honduras, El Salvador, Guatemala y Nicaragua, que conforman el bloque CA-4, propondrán a Canadá retomar la negociación del Tratado de Libre Comercio, TLC, que ambos bandos suspendieron en julio del año pasado por falta de acuerdos sustanciales.

La primera reunión para tales efectos será en septiembre, con los jefes de negociación de las partes. Si hay voluntad de seguir, el proceso terminaría el presente año, se confirmó oficialmente.

Canadá no accedió a la última oferta de cierre presentada por los países centroamericanos, en la que se propuso crear cupos de acceso libre de aranceles para la ropa confeccionada en los parques industriales.

Advierten vicios en sistema electoral nicaragüense

El organismo Etica y Transparencia advirtió el jueves que las elecciones presidenciales y legislativas del 2006 podrían verse empañadas por el control partidario que ejercen la oposición sandinista y liberal en el Consejo Supremo Electoral (CSE).

El presidente de Etica y Transparencia (ET), Pablo Ayón, dijo el jueves en rueda de prensa el jueves que el caso ya fue planteado ante la Organización de Estados Americanos, facilitadora de un diálogo entre el gobierno y la oposición nicaragüense.

ET es filial de la organización privada Transparencia Internacional con presencia en la mayoría de países de América Latina.

Panamá



Noruega apoya pesca de Nicaragua

ACAN-EFE. La Agencia de Cooperación de Noruega en Nicaragua entregó 1.5 millón de dólares a la actividad pesquera de este país para capacitación y entrenamiento de científicos y pescadores locales, informó ayer una fuente del sector.

Miguel Marengo, director ejecutivo de la Administración Nacional de Pesca y Acuicultura del Ministerio de Fomento, Industria y Comercio (Adpesca-Mific), explicó a medios locales que se trata de una reanudación de ayuda.

"Noruega ha venido apoyando al recurso, pero por una u otra razón dejó de hacerlo en los años 90, y ahora está volviendo a apoyarnos, es decir nos están volviendo a dar la mano", dijo Marengo.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:47

PAG - 2 -

Estados Unidos

eNuevoHerald.com
PREMIO ORTEGA Y GASSET

Corte falla contra empresas en caso de pesticidas en Nicaragua

AP. Una corte federal de apelaciones falló el jueves en contra de dos empresas de químicos que quería incumplir un dictamen multimillonario, emitido por una corte nicaragüense, sobre el uso en esa nación de pesticidas prohibidos durante la década de 1970.

Un panel de tres jueces de la Corte de Apelaciones del Noveno Circuito confirmó el fallo de una corte menor en un caso que involucra a Dow Chemical Co. y las divisiones de gas y petróleo de Shell Oil Co.

Las empresas habían pedido a la corte que declarara que el fallo de la corte nicaragüense no era válido en Estados Unidos, y que ellos no eran responsables de ninguno de los daños que sufrieron los nicaragüenses por el uso de dibromocloropropano, un pesticida tóxico.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua